

24/07/2019

## **Copiapó: Fiscalía dirige investigación por muerte de joven que fue encontrado herido en la vía pública (Audio)**

En pleno trabajo investigativo se encuentra la Fiscalía de Atacama luego del deceso de un joven residente en Copiapó, quien perdió la vida luego de permanecer internado en estado grave en el Hospital Regional con serias lesiones en su cabeza.



La información fue confirmada por el fiscal jefe de esta comuna, Christian González Carriel, quien mencionó que de acuerdo a los antecedentes el caso quedó al

descubierto la noche del pasado 14 de julio cuando la víctima, identificada como Claudio Roco Zepeda (26), fue encontrado por personal de Carabineros tendido en la calzada con evidentes lesiones en su cabeza lo que motivó su inmediato traslado al mencionado recinto asistencial donde ingresó en estado grave y con riesgo vital. No pudiendo recuperar su estado, falleciendo finalmente la tarde del pasado domingo.

Respecto de este caso, el fiscal González indicó que desde el momento en que la Fiscalía tomó conocimiento del hecho, el fiscal de turno ordenó inmediatas diligencias para comenzar a recabar antecedentes respecto de lo que hasta ese momento ocurría y así establecer la dinámica previa al hallazgo del joven en la vía pública.

“Una que vez que, lamentablemente la persona perdió la vida y quedó consumado el homicidio, se dieron otras instrucciones a la brigada especializada de la PDI para que trabaje en el caso y en la recopilación de información para ser agregada a la carpeta investigativa. Realizándose diligencias de empadronamientos y otras que por ahora se mantienen bajo reserva”, dijo el fiscal.

Christian González agregó que en esta investigación se está desarrollando un amplio trabajo investigativo, varias de ellas de orden tecnológica de las que no es posible entregar mayores detalles para así no afectar el desarrollo de la indagatoria que dirige la Fiscalía.